

Einwohnergemeinde Bolligen - Selma Bergmann, kehrt von der Frauen-WM im Unihockey zurück!

Vorab gratuliert der Gemeinderat Bolligen der erfolgreichen Sportlerin zu ihrer Leistung an der Unihockey-Weltmeisterschaften der Frauen vom 2.-10. Dezember in Singapur.

Bereits im ersten Spiel gegen Lettland wurde Selma Bergmann von Anfang an eingesetzt und konnte neben zwei Assists auch ihr erstes Tor im Frauen Nationalteam feiern.

Für die 22-jährige Bolligerin aus Flugbrunnen ist dies nur ein weiterer Schritt auf der Erfolgsleiter, nachdem sie schon in Juniorennationalteams zum Einsatz kam und mit dem Team von Scorpion Emmental Zollbrück die LIDL UNIHOCKEY PRIME LEAGUE WOMEN bestreitet und momentan auf dem zweiten Zwischenrang liegt.

Nachdem sich das Team nach der Gruppenphase für die Viertelfinals qualifizieren und dort die Slowakei 8:4 schlagen konnte, war dann in den Halbfinals gegen die nachmaligen Weltmeisterinnen aus Schweden mit einer 2:4 Niederlage der Traum vom Weltmeistertitel ausgeträumt. Leider musste man sich auch im Spiel um Platz 3 gegen Tschechien mit 4:5 unglücklich geschlagen geben und musste die Heimreise ohne Medaille antreten.

Selma Bergmann kann jedoch aufgrund ihres jungen Alters noch viele nationale und internationale Spiele bestreiten, und wenn ihr Weg weiterhin erfolgreich und ohne schwere Verletzungen voran geht, auch noch die eine oder andere Medaille oder Pokal nach Hause bringen. Wir wünschen weiterhin viel Erfolg!

Einwohnergemeinde Bolligen  
Gemeinderat

[http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1710896462\\_231219\\_news\\_Selma-Bergmann-kehrt-von-der-Frauen-WM-im-Unihockey-zurueck.php](http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1710896462_231219_news_Selma-Bergmann-kehrt-von-der-Frauen-WM-im-Unihockey-zurueck.php)